



ひかり

＝めざす子ども像＝
心やさしい子
進んで学ぶ子
体を大切にする子

「学校評価 保護者アンケート結果について」

保護者の皆様にご協力いただきました、学校評価保護者アンケートの結果についてお知らせします。
この結果を今後の学校運営、教育活動の改善に役立てていきたいと考えています。

【確かな学力】

		そう思う (%)	やや そう思う (%)	あまりそう 思わない (%)	そう 思わない (%)
1	お子さんは、授業がわかりやすいと言っている。	40.7	50.3	7.8	1.2
2	お子さんは、わからないことを自分から調べるなど、いろいろなことに興味を持って学習に取り組んでいる。	19.0	44.8	33.4	2.8
3	お子さんは、家庭学習の習慣が身についている。	26.4	45.1	23.8	4.7

1については、90%以上、肯定的な評価をいただきました。わかりやすい授業をめざし、教員は日々、授業の改善や工夫に取り組んでいます。また、今後も外部講師を招いた授業や、体験活動を取り入れた授業等を継続的に実施し、子どもたちの意欲や関心を高めていきたいと考えています。



2、3については、毎年、肯定的な評価が低い項目です。特に今年度は、コロナウイルス感染防止の観点から、子どもたち同士での学び合う機会を設けることが難しい状況がありました。今後は、感染防止に努めながら、対話的な学びを設定していきたいと考えます。また、家庭学習のあり方についても検討していきます。

【豊かな心】

		そう思う (%)	やや そう思う (%)	あまりそう 思わない (%)	そう 思わない (%)
1	お子さんは、友だちや近所の人などに、自分から進んであいさつをしている。	30.3	42.8	24.0	2.9
2	お子さんは、自分の役割に責任を持って取り組んでいる。	34.9	52.3	11.9	0.9
3	お子さんは、誰とでも優しく関わっている。	47.1	45.3	6.9	0.7

1については、十分にできているとは言えない現状です。朝、校門前であいさつをしてもそれを感じています。学校でもあいさつのついでに指導を行っていきませんが、ご家庭でも進んであいさつするよう、声掛け等をお願いいたします。

2、3については、しっかりできています。特に、3については、友だちへの関わりが柔らかく、思いやる心が育ってきているのを感じます。今後も、道徳や福祉教育の充実を図り、ご家庭と連携を図りながら、さらに、心豊かで思いやりのある子へ成長させていきたいと考えています。



【健やかな体】

		そう思う (%)	やや そう思う (%)	あまりそう 思わない (%)	そう 思わない (%)
1	お子さんは、進んで（外で遊ぶなど）体を動かしている。	45.8	29.1	20.8	4.3
2	お子さんは、自らの安全（交通事故・けがなど）に気をつけて生活している。	37.7	50.9	11.0	0.4
3	お子さんは、規則正しい生活習慣（睡眠・食習慣など）が身についている。	35.9	45.3	15.5	3.3

1については、コロナ対策もあり、休み時間の校庭使用の制限が影響しているのが考えられます。一方、2については、昨年度に比べけがの減少にもつながっています。今後は状況を見ながら、休み時間の校庭使用につい

て検討していきます。

3については、基本的な生活習慣「早寝、早起き、朝ごはん」を確立していきたいと思えます。ご協力のほどお願いいたします。

【信頼される学校】

		そう思う (%)	やや そう思う (%)	あまりそう 思わない (%)	そう 思わない (%)
1	学校は、目指す子どもの姿や学校経営方針について、保護者に理解されるよう努めている。	28.4	62.6	8.5	0.5
2	学校は、保護者や地域の方々とともに、子どもを育てる取組をしている。	30.7	61.2	7.9	0.2
3	学校は、保護者の思いや願いに対して適切に対応している。	31.0	61.4	6.9	0.7
4	学校は、特色ある取組や教育を進めている。	22.7	58.1	18.1	1.1
5	学校は、子ども一人一人に適切な指導や支援を行っている。	25.0	60.9	13.0	1.1
⑥	学校は、子どもの安全確保に努めている。	39.8	55.9	4.0	0.3
⑦	学校は、たより、ホームページ等で学校の様子を十分に伝えている。	31.3	59.0	8.9	0.8
⑧	学校は、保護者や地域の方が、学校行事に参加しやすいように努めている。	33.1	57.0	9.2	0.7

※⑥、⑦、⑧は学校独自の設問です。その他の項目については、市内共通です。

どの項目についても、高い肯定的な評価をしていただきました。今後も学校運営や教育活動に理解していただけるよう、子どもたち一人一人を大切にした指導や学校安全、情報発信等にしっかりと努めていきたいと考えています。



【自由記述】

○運動会の開催について

多くの方が運動会の開催について、好意的なご意見をいただきました。ありがとうございます。

次年度については、例年通り5月下旬の開催を考えています。開催の在り方については、今後のコロナ禍の状況や今年度の反省を活かしながら内容を検討していきます。

○学年だより等のホームページ掲載について

学校だよりは以前よりホームページに掲載しました。学年だよりも11月よりホームページに掲載いたしました。また、各行事等の写真もパスワード入力により閲覧できますので、ご利用ください。

○月行事のお知らせについて

例年、4月当初に年間行事予定を配付しています。今年度は、コロナ禍のため行事の変更や中止が多々あり、大変ご不便をおかけしました。次年度は、できる限り年間行事予定に沿って実施できるよう努めていきます。なお、細かな学年行事等については、学年だよりや連絡帳でのお知らせとなります。ご了承ください。

○通学路の車の停車について

「雨天時の登下校時に、通学路に車を止めている保護者がいて危険です。」というご意見をいただきました。学校近隣の住民の方からも、「車の駐停車をやめてほしい。」という連絡を受けています。多くの子どもたちの安全確保のためにも、自動車での送迎を控えていただくようお願いいたします。

※ その他にも、貴重なご意見やご要望等をいただき、ありがとうございました。いただいたご意見やご要望等を参考に精査し、改善できるものに関しては、検討し実施していきたいと思えます。子どもたちの生活や学習面については、教職員で共通理解を図り検討し、より良い方向に向けて尽力してまいります。今後も引き続き、ご支援とご協力のほど、よろしくようお願いいたします。